

介護老人保健施設あやめ

今年は雪も例年になく少なく、3月から暖かい日が続きました。全国的に桜の開花が早く、あやめの桜も3月末には咲き始め4月初旬には満開となりました。風が吹くと花びらが散りととても風情のある状況でした。

あやめでは、今まで以上の充実した介護・リハビリ・ケアを提供できる、地域連携により地域の皆様に喜ばれる施設としてまいります。

今後とも、あやめをよろしくお願ひ申し上げます。

《通所リハビリテーション》

毎年恒例の節分の豆まきを行いました。

皆様に二列に並んでもらうと職員扮する鬼の登場！豆入りのお手玉を鬼に向かって「鬼は～外！福はうち！！」と投げてくださいました。

一日目の鬼は「痛い痛い飛んで行け～」と皆様の膝や腰をさすって病を持ち去り、二日目の鬼はパンツを狙って豆を投げられ泣き泣き退散していき皆様大爆笑でした。



《入所サービス》

『餅つき会』今年はいろいろありました。1月に予定していたところ、インフルエンザ予防のため延期、2月の旧正月に開催したところ、もち米の段取り悪く「つく」ことが出来ずとトラブル続き。それでも「餅をこねたい」との皆様の希望があり、再度実施。つき上がった餅を皆様慣れた手つきで上手にこね、たちまち出来上がりました。

後はぜんざいで美味しくいただきました。



《花トリピー訪問》

今年9月に開催される、全国都市緑化とっとりフェアのキャラバン隊として花トリピーさんが来所され、利用者の皆様と色紙でペンダントを作ったりと楽しいひと時を一緒に過ごしました。



★ご相談

江府町大字武庫475番地 介護老人保健施設あやめ

TEL 0859-75-3230 ・ FAX 0859-75-3280